



Sara Muniosguren/Ical



Alfonso Polanco, Marcos Sacristán y José María Hernández, entre otros, presentan los actos del VIII Centenario de la Primera Universidad Española

Intenso programa para celebrar el VIII Centenario de la Primera Universidad

Cinco instituciones se integran en la conmemoración del centro palentino

Carlos Saldaña

PALENCIA- El VIII Centenario de la Primera Universidad Española en Palencia contará con un «intenso programa». Para ello el Ayuntamiento, la Universidad de Valladolid (UVA), la Diputación, la Junta y el Gobierno, a través del Ministerio de Cultura integrarán una comisión de trabajo que actuará de forma conjunta en la coordinación de los actos.

El alcalde palentino, Alfonso Polanco, señaló que «se trata de aprovechar la generosidad de todas las instituciones implicadas, aportar ideas y recursos para poder poner a Palencia en la órbita cultural que merece esta conmemoración», informa Ical.

Fomentar las relaciones

Por su parte, el rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, destacó la excelente acogida del 'Studium Generale', «que aunque no cuajó sirvió para que surgieran dos universidades en nuestra Comunidad, como la de Salamanca y la de Valladolid». En este sentido, apostó por conseguir a través de la efeméride una reflexión «sobre los avatares que ha vivido la Universidad durante los ocho siglos y fomentar las relaciones institucionales».

Asimismo, indicó que «hay que adaptarse a la situación de crisis y hacer un esfuerzo dirigido a convertir en realidad una redefinición

de los fines universitarios». En este sentido, se postuló a favor de seguir transfiriendo conocimientos a la sociedad, con el objetivo de propiciar «un desarrollo humano, espiritual y material de la sociedad que ayude a salir de una situación difícil».

Los actos ya definidos incluyen la publicación de la monografía «La Primera Universidad de Espa-

INICIATIVAS CONFIRMADAS

Una publicación, una exposición y un hermanamiento centran los actos

ña. Palencia», escrita por María Jesús Fuente, profesora titular de Historia Medieval de la Universidad Carlos III de Madrid. Además, en mayo se organizará una magna exposición sobre el 'Studium Generale' y la actuación de tunas y corales. También un fin de semana de primavera se llevará a cabo un hermanamiento con las primeras universidades del mundo.

Carlos S. Campillo/Ical



UNIVERSIDAD

Hermida optará a la reelección al Rectorado de la ULE

El catedrático de Matemática Aplicada de la Universidad de León (ULE) y rector durante los últimos cuatro años, José Ángel Hermida, hizo oficial su candidatura al Rectorado de la institución académica leonesa. Al respecto, aseguró que, como ya

ocurriera en la candidatura anterior, se centrará en la «defensa» de la universidad pública y de los puestos de trabajo de la ULE, así como la incorporación de personas «más jóvenes» para el desarrollo de la investigación y la innovación.